

## 請戸漁港出初式

1月2日(月)、請戸漁港において令和5年出初式が開催されました。

安全操業、大漁満足を祈念する神事が執り行われた後、大漁旗をなびかせた漁船7隻が出港し、漁業の安全と豊漁を祈願しました。

今後も請戸漁港で水揚げされた新鮮な魚介類が、県内のみならず全国に流通し、浪江町が確実に復興している姿を発信できることが期待されます。



大漁旗をなびかせ出港

## あるけあるけ初日詣大会

1月1日(日)、新春の慣例行事「あるけあるけ初日詣大会」が開催されました。空が暗い朝の5時に、約450人の参加者がスタート地点「道の駅なみえ」から、ゴール地点「請戸海岸」を目指しておよそ5キロメートルの道のりを歩きました。

遮るものがない雄大な太平洋から昇る初日の出に、今年1年の家内安全や無病息災を願いました。初日の出を迎えた後、会場では初笑い大道芸や、みかんや餅の「福まき大会」が行われました。



請戸海岸で迎える初日の出



福まき大会で福をゲット!

## 請戸魚市

12月10日(日)、請戸漁港高柳き施設内において請戸魚市が開催されました。

請戸魚市は震災以降12年ぶりの開催で、かつては「請戸夕市」として親しまれ、年末の風物詩となっていました。

当日は町内外から集まった多くの皆さんが列を作り、水産加工品などを買い求め、年末年始に向けた準備をしていました。



海産物を吟味中!



請戸魚市に並ぶ

# まちの話題



## なみえ創成通信

学校の基本理念  
子どもたちの生きる力と夢を育み、  
地域の未来を切り拓く学校

### 12月16日(金) ふるさと体験学習・かぼちゃ饅頭 (小学1・2年生)

石井農園の石井絹江さん、多勢久美子さんをお招きし、ふるさとの味「かぼちゃ饅頭」について学習しました。愛する故郷の良さや歴史を残したいという意味が込められているかぼちゃ饅頭は、優しい甘さを出すために、土づくりからはじめた「九重栗かぼちゃ」を使い作ります。

ひとつひとつ愛情を込めて丸め、蒸かし上がった「かぼちゃ饅頭」は、ほくほくして絶品でした。



### 12月3日(土) ふるさと創造学サミット (小学校・中学校)

富岡町文化交流センター「学びの森」において、第9回ふるさと創造学サミットが行われました。小学校からは5・6年の7人が参加し、「今わたしたちにできること〜新しい町づくりの力になろう〜」をテーマに、森林環境学習や福祉体験から学んだことを発表しました。中学校からは3年生の3人が参加し、総合的な学習の時間を通して、それぞれが地域に貢献するために取り組んできたことを発表しました。学校からオンラインで参加した子どもたちも進んで質問するなど、積極的に参加していました。

なみえ創成小学校・中学校ブログ [なみえ創成](#) [検索](#)

☎ なみえ創成小学校 ☎ 0240(23)5335 ☎ なみえ創成中学校 ☎ 0240(23)5336



## 生活発表会

12月15日(木)、浪江にじろくども園において園児たちが大好きな昔話や歌を題材に、「生活発表会」が行われました。

園児たちは大きな拍手と温かい笑顔に包まれた会場で、お友達と息を合わせて、練習の成果を披露しました。

お友達と息を合わせて演奏

## 感謝状を伝達

12月21日(水)、教育長室において全国スポーツ推進委員連合30年勤続表彰を受賞された川崎豊さん(川添)に、感謝状が伝達されました。

川崎さんは昭和55年から令和3年までの35年の長きにわたり、浪江町スポーツ推進委員を務められ、浪江町のスポーツ振興に寄与されました。



感謝状を受領した川崎豊さん